

Carlos Beguerie celebró su 104º aniversario

Escrito por Administrador

Lunes, 08 de Agosto de 2016 00:00

{besps}secretariageneral08082016|width=215|height=323{/besps}

Pasadas las 11:00 hs. de ayer domingo 7 de julio, dio inicio el acto por el 104º aniversario de Carlos Beguerie con el izamiento de la bandera nacional en la plaza San Martín a cargo del Intendente Gasparini y del delegado municipal de Carlos Beguerie Daniel Lazcano, para luego entonar las estrofas del himno nacional argentino.

Se hicieron presentes el Secretario General José Luis Horna, la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo y demás funcionarios municipales, como así también concejales, representantes de las fuerzas vivas tanto de Carlos Beguerie como de Roque Pérez, representantes de instituciones educativas y deportivas, alumnos y público en general.

En la plaza San Martín se montó una feria de artesanos y productores locales para que todos puedan observar y/o comprar sus productos. Cabe destacar que salieron colectivos en forma gratuita desde la Municipalidad a las 10:30 hs. y a las 13:30 hs., llevando gente que deseaba estar presente en los festejos.

Se colocó una ofrenda floral en el monumento al fundador Carlos Beguerie, para posteriormente dejar inaugurado el museo "La Perla del Provincial", con la presencia de vecinos y de Damián Grasetti, hijo de un reconocido ferroviario, que hicieron la donación de varios objetos para el museo.

Se inauguró también el proyecto productivo del programa "Envión", en donde tras el corte de cinta, los presentes pudieron degustar diferentes dulces elaborados por los chicos. Hubo tiempo para un merecido reconocimiento a Alejandra Sachetti, directora y periodista del semanario "El 38", quien dona en forma desinteresada semanalmente 30 ejemplares, cuyo dinero de las ventas

queda para el programa "Envión". De esta manera, la periodista recibió de manos de los integrantes del citado programa, obsequios como forma de agradecimiento.

En la sala principal de la Biblioteca Popular Bernardo Monteagudo se descubrió una placa en homenaje al aviador Ernesto Adradas, quien defendió al gobierno democrático de Juan Domingo Perón y derribó a un avión de la marina el 16 de junio de 1955 durante los bombardeos a Plaza de Mayo.

En la sala de primeros auxilios "Dr. Bozzano", por parte de su asociación cooperadora, se descubrió una placa en reconocimiento a los servicios, vocación y cuidados de la salud de la población del Dr. Pablo Kalyna, con la presencia de sus hijos, nietos y biznietos.

También se realizó simbólicamente la reinauguración de la sede del Club Social y Deportivo Carlos Beguerie, en el cual se hicieron varias mejoras y modificaciones.

Bajo el sol de la tarde, se inició el desfile cívico-escolar frente a la Delegación y en un escenario con todas las autoridades, hizo uso de la palabra del Intendente Juan Carlos Gasparini, quien destacó todo el trabajo de hombres y mujeres de Carlos Beguerie, del delegado municipal Daniel Lazcano. Gasparini además anunció la compra que gestionaron junto a la concejal Ester Moralejo de una combi para personas con discapacidad, que será puesta al servicio del municipio. El jefe comunal expresó que "siempre que viene alguien de afuera, se da cuenta de que aquí es un lugar para vivir, para quedarse, para pasar momentos agradables, tranquilos, con seguridad, con educación, con cultura, con deporte y con salud para todos".

A su término, se realizó un festival artístico en las instalaciones del Club Social y Deportivo Carlos Beguerie, donde hubo servicio de cantina. Actuaron varios artistas y peñas.

Carlos Beguerie celebró su 104º aniversario

Escrito por Administrador

Lunes, 08 de Agosto de 2016 00:00
